
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月３０日）

３－１

自 由 民 主 党 ６番 江 花 圭 司

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 医療－産業トランスレーショナルリサーチセンターにお 商工労働部長 医療関連産業集

ける新型コロナウイルス感染症の医薬品等開発の取組につ 積推進室

いて、県の考えを尋ねたい。

２ 新型コロナウイルスワクチンの接種により副反応が生じ 保健福祉部長 地 域 医 療 課

た場合には、広く救済の対象とすべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

二 地域公共交通の維持・確保について 知 事 生 活 交 通 課

地域公共交通の維持・確保について、知事の考えを尋ねた

い。

三 空き店舗等の活用について 商工労働部長 商業まちづくり

課

まちなかの商店街における空き店舗等の活用をどのように

促進していくのか、県の考えを尋ねたい。

四 移住・定住について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、関係人口の将来的な移住・定住に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 県産材等の利用促進について 農林水産部長 林 業 振 興 課

１ 県は、建築分野における県産材の利用促進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、公共建築物等木材利用促進法の改正を踏まえ、ど

のように対応していくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 就職氷河期世代への支援について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

１ 県内における就職氷河期世代への職業紹介の実績につい

て尋ねたい。

２ 県は、就職氷河期世代の就労支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

七 アウトドアスポーツについて

１ 県は、雄国沼登山客の利便性の向上にどのように取り組 生活環境部長 自 然 保 護 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、猪苗代湖を一周するサイクリングルートの選定に 土 木 部 長 道 路 整 備 課

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、翁島県有林の遊歩道について、地元と連携した管 農林水産部長 森 林 整 備 課

理にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 ごみのポイ捨て防止対策について 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、ごみのポイ捨て防止対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。


